













Appel à un rassemblement

... LE MARDI 06 OCTOBRE 2015 A 17H00 !

EN GARE DE PARIS LYON - VOIE M - PLACE LOUIS ARMAND

Le train du «climat» va être inauguré par Guillaume Pépy, Jean Jouzel (viceprésident du groupe scientifique du GIEC, Président de Météo&Climat, parrain des messagers du climat), jacques Rapoport, en présence des Ministres Ségolène Royal, Najat Vallaud Belkacern et Thierry Mendon - Secrétaire d'Etat

La COP21 ne doit pas être une grandmesse sans lendemain, notamment pour les transports, 1^{er} secteur émetteur de Gaz à Effet de Serre (GES).

Guillaume Pépy qui dit au «Financial Times» n'avoir «aucune passion pour les trains», ce que nous avions tous compris depuis longtemps, en sabordant le Fret SNCF, en éclatant l'entreprise publique, négligeant la sécurité tout en cassant l'emploi.

Depuis plusieurs années, le gouvernement valide de nombreuses décisions et lois allant à l'encontre de la diminution des émissions de GES et d'un report modal de la route vers des modes alternatifs comme le ferroviaire et fluvial :

- Généralisation du 44 tonnes
- Abandon de l'écotaxe poids lourds libéralisation des autocars
- → Augmentation de la TVA pour les transports publics (5,5% à 10%) ...

A quoi il faut ajouter une loi sur la transition énergétique qui ne règle en rien la diminution des émissions de GES, ou encore la réforme du système ferroviaire explosant la SNCF en 3 EPIC.

Tout cela démontre que nous sommes dans la communication et l'affichage!

ENSEMBLE, ALLONS PORTER NOS PROPOSITIONS POUR REPONDRE A CES GRANDS ENJEUX CLIMATIQUES, EN REPLAÇANT AU CŒUR DU DEBAT LES ENJEUX DE RECONQUETES ET RELOCALISATIONS INDUSTRIELLES EN LIEN AVEC LES QUESTIONS D'ENERGIE, DE TRANSPORTS ET DE SERVICES PUBLICS.

Nous distribuerons un tract aux usagers

TOUS ENSEMBLE, LE MARDI 06 OCTOBRE 2015